7 FVO =
@ 5 N
o =
. = 7
FulRballverband Oberlausitz % s
) &~
04"00“"

Schiedsrichterausschuss — Lehrstab Regeltest

Hinweis: Bei jeder Frage ist maximal 1 Punkt zu erreichen.

Abgabetermin: 16.12.2018 — 23:59Uhr!!!
Die Schiedsrichter & Beobachter senden Ihre Antworten bitte an folgende Adresse:

Email: HRT-FVO@gmx.de
Postanschrift: Tobias Weickelt, Kummersberg 8c, 02763 Zittau

1.Fragel

Ein verungliickter Pass des Spielfiihrers der Gaste prallt gegen den an diesem Tag sehr aufgeregten
und auf der Seitenlinie stehenden Vierten Offiziellen. Von diesem springt das runde Leder - ohne
das Spielfeld zu verlassen - zu einem bei Ballabgabe im Abseits stehenden Mitspieler des
Spielflihrers 5m-Raumlinie. Dieser Spieler erzielt unmittelbar danach ein Tor. Wie ist zu

entscheiden?

OTor, AnstoR

OEinwurf Heimmannschaft

Okein Tor, indirekter FreistoR wegen Abseits

2.Frage2

Bei der Ausfiihrung eines SR-Balls im Strafraum stehen ein Verteidiger und ein gegnerischer
Angreifer zur , Teilnahme“ bereit. Um zu verhindern, dass der Stiirmer an den Ball kommt, fangt
der Abwehrspieler den Ball nachdem ihn der SR fallen gelassen hat, aber vor Beriihrung des

Bodens mit der Hand auf und wirft ihn einem Mitspieler zu. Entscheidung?
OWeiterspielen

Owiederholung SR-Ball, Verwarnung Verteidiger

Owiederholung SR-Ball, keine Verwarnung Verteidiger

3.Frage3
Ein Angreifer lauft mit dem Ball am Fuf3 seitlich in den Strafraum. Als er den Ball zu einem direkt
vor dem Tor freistehenden Mitspieler passen will, wird er durch ein rlicksichtsloses, aber

ballorientiertes Foulspiel zu Fall gebracht. Entscheidung?

OStrafstoR, keine personliche Strafe
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OStrafstoll, Verwarnung Verteidiger
OStrafstol3, rote Karte Verteidiger

4.Frage 4
Bei der Eckstol3-Ausfiihrung rutscht dem ausflihrenden Spieler das Standbein weg. Deshalb trifft er
den Ball so ungliicklich, dass dieser noch innerhalb des Viertelkreises liber die Seitenauslinie ins

Aus rollt. Wie wird das Spiel fortgesetzt?
Owiederholung Eckball

OAbstol

OEinwurf

5.Frage 5

Bei der Platzkontrolle vor dem Spiel wird der Schiedsrichter durch einen Spieler der
Gastmannschaft beleidigt. Daraufhin schlieRt er den Spieler miindlich vom Spiel aus. Wie wirkt sich
dieser Ausschluss auf die Anzahl der nominierten Spieler sowie die Zahl derer in der

Startaufstellung aus, wenn das Formular bereits ausgedruckt in der SR-Kabine liegt?

ODie Mannschaft darf weiterhin mit 10 Spielern starten. Die Anzahl der nominierten Spieler darf

nicht korrigiert werden

ODie Mannschaft darf weiterhin mit 11 Spielern starten. Die Anzahl der nominierten Spieler darf

nicht korrigiert werden.

CDie Mannschaft darf weiterhin mit 11 Spielern starten. Die Anzahl der nominierten Spieler darf

korrigiert werden

6.Frage 6
Ein ausgewechselter Spieler, der auf dem Weg in die Kabine ist, sieht wie der Ball auf das leere Tor
seiner Mannschaft zu rollt. Er l[duft einige Meter auf das Spielfeld um den Ball aufzuhalten, kann ihn

jedoch nicht erreichen und dieser geht ins Tor. Entscheidung?
Okein Tor, rote Karte
OTor, Anstol}, Verwarnung

OTor, Anstol}, Verwarnung, gelb-rote Karte



7.Frage7
Ein strafbar im Abseits stehender Spieler wird im gegnerischen Strafraum angespielt und will den
Ball annehmen. Dabei wird er von seinem Gegner durch rohes Spiel zu Fall gebracht.

Entscheidung?

Qindirekter FreistoR, rote Karte
Qindirekter Freistol}, gelbe Karte
OstrafstoR, gelbe Karte
OStrafstoR, rote Karte

8. Frage 8
Ein Spieler mochte kunstvoll einen Einwurf ausfiihren. Dazu nimmt er einen langen Anlauf, macht
einen Salto, kommt mit beiden FiiRen vor der Seitenlinie kniend auf und wirft in dieser Position

ein. Entscheidung?

OWeiterspielen

OWiederholung Einwurf gleicher Verein
OEinwurf fiir die gegnerische Mannschaft

9. Frage9

Der Schiedsrichter erkennt wie sich ein gegnerischer Spieler direkt vor den Einwerfer stellt.
Daraufhin pfeift er und weist den Gegenspieler an, zwei Meter Abstand zu nehmen. Bevor dieser die
vorgeschriebene Distanz erreicht hat, wird der Einwurf - auch fiir den Schiedsrichter tiberraschend

- schnell ausgefiihrt. Entscheidung?
OWeiterspielen, keine personliche Strafe
OWeiterspielen, Verwarnung
Qindirekter Freistol, Verwarnung

10. Frage 10

Wie lang sollte die Partie fiir eine Trinkpause wahrend einer Halbzeit unterbrochen werden?
O1 Minute
O3 Minuten

35 Minuten



11.Frage 1l

Bei der Ausfiihrung eines StrafstoRRes unterbricht der Schiitze die Schussbewegung. Der Torwart
bewegt sich zudem deutlich vor dem Schuss von der Torlinie nach vorn und kann den Ball
abwehren. Dieser gelangt zu einem Mitspieler des Schiitzen, der nicht zu friih in den Strafraum

gelaufen ist und nun ein Tor erzielt. Entscheidung?
OTor, AnstoRR

OWiederholung StrafstoR, keine personliche Strafe
OWiederholung Strafstof3, 2x GK fiir TW und Schiitze

12. Frage 12

Bei einem Laufduell in Richtung Tor hat der Stiirmer klar die Nase vorn. Allein auf den
gegnerischen Torhiter zu laufend wird er nun durch ein Stof’en in den Riicken vom Verteidiger zu
Fall gebracht. In der Folge prallt der Ball zu einem weiteren freistehenden Angreifer, der ein Tor

erzielen kann. Entscheidung?
OTor, AnstoR

OTor, Anstol}, GK Verteidiger
OTor, Anstol}, RK Verteidiger

13. Frage 13

Um eine klare Torchance im letzten Moment zu verhindern, wirft ein Verteidiger im Strafraum am
Boden liegend seinen Schuh nach dem Ball. Er verfehlt diesen aber knapp. Der Angreifer wurde
jedoch soirritiert, dass er kurz abstoppt, um dem Schuh auszuweichen. Sein bereits angesetzter

Schussversuch endet dadurch letztlich in einem Luftloch. Entscheidung?
OWeiterspielen

OStrafstoR, Verwarnung Verteidiger

OStrafstoB, rote Karte Verteidiger

14. Frage 14
Das Kreispokalspiel der zweiten Runde geht in die Verlangerung. Nun will die Gastmannschaft eine
Auswechslung durchfiihren. Bis zur 90. Minute hat der Gast jedoch schon dreimal gewechselt. Lasst

der Schiedsrichter den vierten Wechsel zu?
Oja, ohne Vermerk im Spielberichtsbogen

Oja, mit Vermerk im Spielberichtsbogen



Onein

15. Frage 15

Der Verteidiger sieht, dass er selbst einen hohen Flankenball nicht mehr erreichen kann. Um zu
verhindern, dass ein Angreifer an den Ball kommt und dadurch eine klare Torchance besitzt,
tauscht er ein Handspiel an, indem er den Arm ausstreckt, aber kurz bevor der Ball den Arm
beriihren kann wieder wegzieht. Der dadurch irritierte Angreifer bekommt den Ball nicht unter

Kontrolle und die Situation ist bereinigt. Entscheidung?
OWeiterspielen
Qindirekter Freistol, rote Karte

Qindirekter FreistoR, gelbe Karte



